



ANEXO 2
FICHA RESUMEN DEL PROYECTO
(presentar un copia en papel y enviar otra por e-mail)

DENOMINACIÓN DEL PROYECTO: Madres comprometidas con la educación de sus hijas: molinos harineros para que las niñas accedan y permanezcan en una escuela protectora en el Chad rural.	Nº **/2023 (orden de entrada)
--	----------------------------------

ONGD SOLICITANTE

Razón social: Fundación ALBOAN

DESTINO GEOGRÁFICO DEL PROYECTO

Localidad/ Comunidad: Distrito de Bitkine, Región de Guera, Chad

AMBITO DE ACTUACIÓN: Educación

OBJETIVOS: El proyecto proporcionará a las madres de 4 comunidades rurales, cuatro molinos para la transformación de cereales. Con los ingresos generados, podrán pagar la matrícula de sus hijas al colegio así como el salario del profesorado. Al mismo tiempo, se trabajará con el club de chicas del colegio de Madgoro para que las niñas reciban una formación en higiene menstrual y aprendan a fabricar las compresas reutilizables.

ACTUACIONES A DESARROLLAR: Formación del comité de gestión de los molinos; compra y distribución de los molinos; acompañamiento del club de chicas en sus actividades; formación en higiene menstrual y producción de compresas reutilizables.

DURACIÓN (EN MESES): 12 meses

PROMOTOR DEL PROYECTO: Fundación Alboan y Fe y Alegría Chad

IMPLICACIÓN DE LA PROPIA COMUNIDAD: Las escuelas son de la comunidad por lo cual es su responsabilidad buscar la manera de costear el 100% de la educación (salarios, materiales, rehabilitaciones, etc.). El proyecto brinda los medios para que la comunidad pueda desarrollar mecanismos de desarrollo autónomos. Destacamos que la comunidad participará al proyecto con la donación de 4 terrenos del valor de 3.719,56 EUR para la construcción de los molinos.

SECTOR SOCIAL MÁS BENEFICIADO CON EL PROYECTO: Las madres y las niñas de las comunidades educativas de Koubo-Adougoul, Bogrom, Mankossine y Banama

COSTE TOTAL DEL PROYECTO: 55.000 Eur

Nº PERSONAS BENEFICIARIAS: 4.695

IMPORTE SOLICITADO: 50.000 eur

IMPORTE DE COSTES INDIRECTOS: 2.500 Eur

OTRA INFORMACIÓN: El presente proyecto es muy importante para las comunidades donde se quiere implementar. **Las adolescentes abandonan la escuela, enfrentando riesgos como embarazos no deseados y matrimonios precoces**, porque no tienen insumos de higiene para usar durante el periodo menstrual. Al mismo tiempo, **las madres no tienen los medios para pagar las matrículas de todos los hijos/as siendo obligadas a elegir entre algunos, los varones**. Con este proyecto **buscamos dar soluciones a estas dos problemáticas** ofreciendo molinos harineros para la transformación de cereales y formación para las jóvenes para que aprendan sobre higiene menstrual, prevención de matrimonios precoces y embarazos no deseados y fabricación de compresas higiénicas.